
 

  1 

 

 

 

 

 

平成３０年第８回 

 

 

教育委員会（定例会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交野市教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  2 

１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

7．議事内容 

八木教育長 

 

 

 

後藤室長代理 

 

平成３０年８月３１日（金）午前 9 時 3０分 

 

平成３０年８月３１日（金）午前９時３０分 

 

平成３０年８月３１日（金）午前９時４３分 

 

八木 隆夫教育長 

尾﨑 靖二教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

 

河野宏甲 教育次長兼学校教育部長・大湾喜久男 教育総務室長

兼学校規模適正化室長・内山美智子 学校教育部付部長・竹田和

之 生涯学習推進部長・小川暢子 生涯学習推進部付部長・和久

田寿樹 学校規模適正化室長代理・竹田知宏 学校教育部次長兼

指導課長・後藤秀也 教育総務室長代理・殿山泰央 学校規模適

正化室課長・木村浩幸 学校管理課長・寺本憲昭 学校給食セン

ター所長・本多章博 社会教育課長・真鍋成史 社会教育課長・

清水健次 青少年育成課長・川村光子 図書館課長 

 

日程 １        会議録署名委員指名 

日程 ２        会議時間決定 

日程 ３ 議案第 15 号 交野市指定文化財の指定について 

 

皆さんおはようございます。只今から平成30年８月 第８回

教育委員会定例会を開催したいと思います。 

開催の前に事務局から本日の出席状況を報告願います。 

 

出席状況を報告いたします。 

本日の出席状況は5名でございます。 
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八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

これは、地教行法第14条第3項の規定により本会議は成立いた

しますことをご報告いたします。 

 

報告はお聞きのとおりです。 

次に、本日のこの会議ですが、地教行法第14条第7項の規定に

より公開ができますが、本日は傍聴希望がおりませんので、この

まま、定例会を続けたいと思います。 

只今から、平成30年第８回教育委員会定例会を開催したいと

思います。 

本日の会議は、お手元に配布しております議事日程に従い進め

たいと思います。 

まず、日程１「会議録署名委員指名」を議題といたします。 

会議録署名委員の氏名につきましては、交野市教育委員会会議

規則第２０条の規定に従い、教育長が指名することとしてよろし

いでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議がございませんので、長谷川委員を指名します。 

次に、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

会議時間決定につきましても、教育長一任とさせていただいて

よろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議ありませんので、只今から午前11時30分までといたし

ます。 

本日、協議事項にもいろいろと報告事項がございますので、精

力的な迅速なご審議お願いしたいと思います。 

続いて、日程3 議案第１５号「交野市指定文化財の指定につ

いて」を議題といたします。 
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真鍋課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明をお願いいたします。 

 

それでは、議案第１５号「交野市指定文化財の指定について」

をご説明させていただきます。 

ご審議、ご承認いただきたい文化財は史跡「私部城跡」でござ

います。 

まずは交野市指定文化財調書より１ページ目をご覧ください。 

文化財名称は、私部城跡でございます。 

所在地は、交野市私部６丁目１７１７番，１７２０番１，１７

２１番,１７２３番，１７２４番,１７３８番,となっております。 

所有者は、交野市土地開発公社でございます。 

合計面積は２，４２０㎡、年代は戦国時代となっております。  

４ページ目も合わせてご覧いただきたいと思います。 

２郭にあります５筆（1717番地・１７２０－１・１７２１・

１７２３・１７２４）こちらの方は、昭和59年～平成7年に都市

計画公園私部城址公園として公社が買収をしております。 

4ページ目の本郭1738番地この1筆を平成24年に仮称、私部

城跡保存活用事業用地として交野市土地開発公社が買収してお

ります。 

なお、本郭の1738番地でございますが、当時の教育委員会に

おきまして、臨時協議会を開催し、これを後世に残し活用するた

めにも国の史跡とし、用地に一定の制限をかけ、そのために市長

に土地の公有地化を要望した経緯がございます。 

1ページ目に戻りまして、説明 ○史跡の概要、○歴史的価値

を構成する要素、2ページ目、○史跡の価値、などをそれぞれ記

入しております。 

4ページ目以降に、私部城跡の市指定文化財候補地の一部、5

ページ目に周辺図・復元図、6ページ以降に写真を掲載しており

ます。 

戻りまして、2ページ目の一番下の[参考文献]につきましては、

本日お手元に、報告書並び大阪府の城館の調査書のコピーも配布
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八木教育長 

 

 

真鍋課長 

 

八木教育長 

 

 

伊丹委員 

 

 

 

真鍋課長 

 

させていただいております。 

それではページを戻っていただきまして、(写)と書いているペ

ージをご覧ください。 

こちらの方が、8月16日開催されました、交野市文化財審査委

員会において、私部城跡の「交野市指定文化財の指定について」

を諮問し、審議された結果の内容を示しております。 

内容でございますが、①大阪府下でも平城の形状が保たれ安土

城に先行して瓦を採用した数少ない城であること ②私部城主

が中・南河内にいた守護職と並ぶ存在であったこと ③現在の戦

国時代の面影を残し歴史的景観がこの私部城の周辺には広がっ

ていることなどの理由から、交野市にとって文化的・歴史的価値

が高い文化財と認められるため、市指定文化財に指定し将来にわ

たって保存すべき物であるとの結論が出されております。 

説明は以上でございます。 

どうぞ、市指定文化の指定につきまして、ご承認いただきます

ようお願い申し上げます。 

 

真鍋課長、理由で3つあげられましたが、どこに書いてありま

すか？ 

 

(写)の答申書の(記)のところです。 

 

分かりました。 

説明は以上ですが、質疑はございませんか。 

 

まず、現時点で文化財に指定されるという事なんですが、今後

これを活用して市民の方のためには活用されていくというご趣

旨ですか。 

 

今後、市民の方に活用していただきたいと考えております。 
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伊丹委員 

 

真鍋課長 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

またそれは、具体的に検討いただくという流れでしょうか。 

 

そのことにつきましては、1月の協議会と少し重複するもので

ございますが、専門委員や地元地区、歴史団体、観光団体などの

意見などもいただきながら、今後青写真を描いていきたいと考え

ております。 

 

他にございませんか。 

質疑なしと認めます。 

ご承認いただけたと理解させていただきます。 

それでは、議案第15号「交野市指定文化財の指定について」

を終わります。 

これをもちまして、8月第8回教育委員会定例会に付されまし

た案件が終了いたしました。 

 

 

 

交野市教育委員会会議規則第２０条の規定により署名する。 

 

   交野市教育委員会       教育長                   

 

 

                  委 員                   


